



*Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires*

**PROYECTO DE DECLARACION**

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

**DECLARA**

Su adhesión a la conmemoración y declarar de Interés Provincial los actos, actividades y jornadas que se desarrollen en el mes de Mayo con motivo de la conmemoración del "Día Mundial de las telecomunicaciones y de la sociedad de la información", celebrado el día 17 de Mayo.

MARÍA LAURA RICCHINI  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires*

**FUNDAMENTOS**

El Día Mundial de las telecomunicaciones y de la sociedad de la información, vulgarmente conocido como el día de internet se celebra por primera vez en Argentina en Mayo de 2007 a iniciativa de la Asociación de Usuarios de Internet de Argentina. En la primera edición se organizaron 161 eventos por todo el país.

El Día Mundial de las telecomunicaciones y de la sociedad de la información se celebra en distintos países de Latinoamérica, entre los que está incluido, por supuesto, Argentina. Fue impulsado por la Asociación de Usuarios de Internet y por la Internet Society.

Se celebró por primera vez el 25 de octubre de 2005, pero luego de la Cumbre de la Sociedad de la Información celebrada en Túnez en noviembre de ese año, se decidió cambiar la fecha. Dicha cumbre le propuso a la ONU la designación del 17 de mayo como el Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información, por lo cual el Día de Internet se cambió para que coincidiera con dicha celebración.

En noviembre de 2005, la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información pidió a la Asamblea General de las Naciones Unidas que declarara el 17 de mayo como el Día Mundial de la Sociedad de la Información para promover la importancia de las TIC y los diversos asuntos relacionados con la Sociedad de la Información planteados en la CMSI. La Asamblea General adoptó en marzo de 2006 una Resolución (A/RES/60/252) por la que se proclama el 17 de mayo como Día Mundial de la Sociedad de la Información todos los años.

En noviembre de 2006, la Conferencia de Plenipotenciarios de la UIT reunida en Antalya (Turquía) decidió celebrar ambos eventos, Día Mundial de las

MARÍA LAURA RICCHINI  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires*

Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información, el 17 de mayo. En la versión actualizada de la Resolución 68 se invita a los Estados Miembros y Miembros de Sector a celebrar anualmente dicho día como el Día Mundial de las telecomunicaciones y de la sociedad de la información.

Esta herramienta sirve para muchas cosas en nuestra vida, es una ventana abierta al mundo por la cual podemos trabajar, estudiar, comprar artículos de nuestro interés, informarnos, investigar, entretenernos. Por ello, extensa oferta de actividades/contenidos que nos ofrece el universo de la web nos lleva a pensar que el acceso y uso de estas tecnologías debe ser universal, y en ese sentido vemos con suma importancia las iniciativas impulsadas a fin de ir acotando las distancias entre los ciudadanos en su utilización.

Por todo lo expuesto, le solicito a los señores Legisladores, la aprobación del presente proyecto.-

MARÍA LAURA RICCHINI  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.

Una firma manuscrita en tinta negra que se extiende desde el texto impreso hacia abajo y a la izquierda.